



Paroisse bienheureux Thomas HELYE de la Hague

Une petite pause



Aujourd'hui c'est la mi-carême ! Offrons-nous une petite pause gourmande sans sombrer bien sûr dans le péché de gourmandise ☺ ! Le carême est émaillé d'intermèdes joyeux comme ce jour mais aussi le dimanche de la joie, la fête de Saint Joseph ou celle de l'Annonciation. Ils sont autant de petites pépites de joie qui annoncent la grande joie qui éclatera comme le bouquet final d'un feu d'artifice. A la moitié de notre marche, le Seigneur en profite pour nous faire une piqûre de rappel. « Ecoutez ma voix : je serai votre Dieu, et vous, vous serez mon peuple¹ ». Nous sommes un peuple en marche. Mais comment choisir la bonne direction si nous n'écoutons pas ? Cette parole est une bénédiction pour l'homme puisqu'elle sort du cœur du Père qui aime ses enfants. Nous avons sans doute en mémoire certaines paroles de nos parents qui nous ont fait grandir en confiance et nous ont encouragés sur notre chemin de vie. Alors ne mettons pas notre oreille en mode 'pause', mais gardons-la bien ouverte. Le Seigneur a encore tant de choses à nous dire d'ici la fin de notre carême !

Un chant pour prier



Piste pour aujourd'hui :

Aujourd'hui ne passons pas à côté de la joie de passer un bon moment autour de la table pour partager des crêpes, des beignets ou d'autres spécialités. Je peux aussi en proposer aux voisins ou inviter des amis si je vis seul chez moi tout en respectant les gestes barrières....

« Ecoutez ma voix ». Peut-être que depuis le début du carême, j'ai noté des paroles de la bible qui m'ont touché ou interpellé. Je peux prendre un temps pour les relire pour qu'elles travaillent mon cœur.

¹ Jr 7, 23